
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Selmsdorf 
vom 17.10.2019

Top 2.4 Schulhofgestaltung

Herr Lüth bittet um Sachstand zur Thematik Schulhofgestaltung sowie um Mitteilung 
darüber, auf welcher Grundlage diese umgesetzt wird. 
In einer sich anschließenden kurzen Debatte unter den Gemeindevertretern wird 
insbesondere in Frage gestellt, ob nach Aufbau des neuen Spielgerätes die nunmehr 
noch vorhandene Schulhoffläche für die Anzahl der Kinder ausreichend ist. Aufgrund 
dessen wird sich im Ergebnis einvernehmlich darauf verständigt, die Thematik in der 
nächsten Sitzung des Ausschusses für Jugend, Schule und Bildung aufzugreifen. 
Durch die Amtsverwaltung ist die Thematik hierzu vorab aufzubereiten.
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